

Rencontre des poètes religieux et des prédicateurs avec le Guide suprême - 24 /May/ 2011

A l'occasion de l'anniversaire de la naissance de la vénérée Fatemeh Zahra (sa) qui coïncide avec l'anniversaire de la naissance de l'Imam Khomeiny (ra), des poètes religieux et des prédicateurs ont rencontré jeudi 3 juin, l'Ayatollah Khamenei, et ont récité leurs poèmes en hommage à la grande dame, symbole de pudeur et de morale, la vénérée Fatemeh (sa), ainsi que des poèmes sur des thèmes révolutionnaires et les questions d'actualité. Présentant ses félicitations à l'occasion de l'anniversaire de la fille du Prophète (SAWA), le Guide suprême de la Révolution a décrit la vénérée Fatima (sa) de « l'élément céleste, divin et exceptionnel le plus lumineux dans tout le cosmos » après le prophète de l'islam et l'Imam Ali (as). « Pendant toute la période de la Révolution islamique, a-t-il déclaré, le rappel constant du nom béni de la vénérée Fatemeh Zahra (sa) et celui de l'Imam Mahdi (as) était un phénomène divin et un fait jailli du fond des cœurs, des sentiments et des croyances ».

L'Ayatollah Khamenei a fait remarquer que le rappel du nom de la vénérée Fatemeh Zahra (sa) dans les différentes cérémonies qui ont eu lieu après la Révolution, était un signe de l'attention particulière que porte la vénérée Fatemeh (as) sur notre pays. « Cette attention, a-t-il ajouté, est très précieuse et prometteuse et crée un sentiment de sûreté, de stabilité et de certitude dans notre cœur et notre démarche pour avancer vers nos objectifs ultimes ». Son Eminence a évoqué également les diverses péripéties, oppositions et obstacles qu'a dépassés la Révolution islamique pendant les 32 années qui découlent de sa victoire et a souligné : « la poursuite de la ligne droite et l'absence de toute déviation avec cette ligne, ainsi que la conservation des slogans et des objectifs de la Révolution, et cela grâce à la voix claire et éloquente de notre magnanime imam Khomeiny (ra), sont les caractéristiques les plus importantes de la Révolution islamique d'Iran ».

« À l'appui du mouvement plein d'espoir, a-t-il ajouté, et grâce à la ferme volonté de cette Révolution, aucune puissance n'est en mesure de bloquer la voie devant la révolution ».

Selon le Guide suprême, la résistance, la persévérance, la stabilité et la fidélité aux valeurs et aux principes de la Révolution islamique ont donné lieu à une croissance de l'espoir dans le cœur des nations musulmanes et de ceux qui aspire à un monde meilleur. Il a également comparé cette révolution grandiose et populaire à un printemps qui n'a pas jusqu'ici expérimenté l'automne.

L'Ayatollah Khamenei a fait remarquer que si la nation iranienne reculait devant les menaces de l'arrogance mondiale, et si elle renonçait à ses slogans, les fleurs printanières d'espoir seraient témoin de la chute de leurs feuilles.